

# Le vélodrome

---

Mise à jour le 22 septembre  
2020

Accueil → SORTIR ET DECOUVRIR → Faire du sport  
→ Les autres équipements sportifs → Le vélodrome

**Le vélodrome de l'Agglo accueille de nombreuses compétitions depuis son ouverture en 2001. Situé sur la terre d'accueil du cyclisme, celle de Bernard Hinault, il possède une piste adaptée aux normes internationales et permet ainsi d'accueillir des compétitions nocturnes.**

Le saviez-vous ? La piste a été baptisée en hommage à Jacques Prigent, président de 1971 à 2001 de l'Association pour l'Animation et le Développement de la Piste (AADP). Il fut l'un des principaux artisans de la construction du vélodrome de l'agglomération.